



会長 藤原 崇史 幹事 小山 京子 会報・公共イメージ委員長 宮崎 真一 編集者 宮崎 真一
 事務局／〒371-0847 前橋市大友町1丁目2番11号ロイヤルチェスター前橋内 TEL. 027-252-7907 FAX. 027-252-7926
 E-mail maebashi-higashi@rid2840.jp URL <http://www.rid2840.jp/maebashi-higashi> (10時~16時 休日 毎週火曜日)

2024年 9月 19日 (木) 第2201回 例会報告

点 鐘 藤原 崇史 会長
 ローターソング それでこそロータリー

会長の時間 藤原 崇史 会長



今日の会長の時間はロータリー月間について話します。

9月は基本的教育と識字率向上月間とロータリーの友月間と大きく分けて二つのカテゴリーがありました。2回に分けて話します。今日はロータリーの友について話をします。ロータリーの友月間について調べていたら大阪のロータリーの友 地区代表委員の卓話があって面白かったのでそれをベースに話します。

「なぜロータリーの友を読むのか」それは「ロータリーのロータリアンであるため」です。ロータリアンの資格は、ロータリアンの三大義務を守っているかどうかです。三大義務とは会費の納入、例会への出席、ロータリー雑誌の購読、ですよね。一番目の「会費の納入」だけではクラブの会員だそうです、まだロータリアンとは言えないそうです。二番目の「例会への出席」を果たすとクラブのロータリアンになれるそうですが、ロータリーのロータリアンではないそうです。三番目の「ロータリー雑誌の購読」これが一番大事だそうで「ロータリーの友」を読んでみると横書きと縦書きのページがありました、横書きのページは『The Rotarian』の中から世界のロータリアンに向けた記事の日本語訳が掲載されていて、縦書きには日本国内のロータリークラブに関連した記事が記載されています。「友」を読むことにより、日本、世界のロータリアンと情報を同時に共有することができます。これではじめてロータリーのロータリアンになれるそうです。

1905年2月23日、ポール・ハリスさんを中心にした4人ではじめたロータリークラブは当時の社会情勢もあったのか多くの会員が入会し、どんどん大きくなったそうです。1905年というと当時日本は明治時代で、日露戦争まっただ中の頃です。司馬遼太郎の坂の上の雲が面白いのでその時代のことが知りたい方はぜひ読んでみてください。話をもとに戻すと1907年、ポール・ハリスがシカゴクラブ会長になったとき、他都市にも同様のクラブを作ろうとして、次々と新しいクラブができ、この拡大を始めた1907年から10年にかけてロータリー最初の危機が起こったらしいです。シカゴクラブ内は、ポール率いる奉仕派と、ラグルスさんって人が率いる親睦派に分裂し、「奉仕が大事か、親睦が大事か」の議論で混乱が起きたそうです。今もなおだいたいこのクラブが奉仕か親睦かで、分裂したことがあるかも知れませんね。1910年には16クラブになり、第1回ロータリークラブ連合会大会開催、初代会長はポール・ハリス。この連合会設立は「奉仕か、親睦か」の混乱を鎮める意味合いもあり、クラブは親睦を連合会は奉仕をとりまとめるということで收拾をはかろうとしたそうです。ポール・ハリスは1907年から、親睦団体であるクラブの中に奉仕という概念を入れようとしていましたが、ロータリーにおける親睦と奉仕とを上下の関係において捉えたことは誤りで「ロータリーとは寛容である。親睦も大切だが、奉仕も大切。奉仕も大切だが、親睦も大切。」と結論付け、シカゴ大会の終わった1910年末にポール・ハリスは一つのエッセイを書いたそうです。それが今のロータリーの友に繋がることになりませんが、ロータリー情報を共有しようと1911年1月25日にポール・ハリスのエッセイが掲載された機関紙「ザ・ナショナルロータリアン」を創刊。これが全世界のロータリアンのコミュニケーションの場であるロータリー雑誌の始まりで、ポール・ハリスの『合理的ロータリアニズム』がこの雑誌を生んだといえる。と大阪のロータリーの友地区代表委員が言っています。戦後

2024/9/19

1949年、日本のRCはRI第60区として復帰し、1952年4月に大阪市の中央公会堂で第60区最後の大会が開催。この地区大会で、二地区になってからも連絡を緊密にするための日本語による共通の機関紙創刊を企画。第1回準備会が大阪、1952年8月岐阜の第2回準備会で名称は『ロータリーの友』、横書きで創刊は1953年1月とする。これが『ロータリーの友』の始まりです。ですからロータリーの友をこれから読む時は縦書きと横書きの個所にも注目してみてください。そして真のロータリーのロータリアンになりましょう。次回は識字率向上についてお話をします。ありがとうございました。

祝報告 若生 公晴 親睦副委員長



- * 結婚祝 * 坂口 博樹(S.61.9.14) 戸塚 和昭(H.5.9.15)
- * 誕生祝 * 佐藤 信一(S.24.9.8) 木村 清高(S.25.9.30) 角田 有司(S.27.9.16)
- 八木 慎次(S.47.9.16) 新井 健文(S.52.9.29)



幹事報告 小山 京子 幹事

1) 月信と次回ロータリーの友の目次と内容を各卓に配布してありますので、ご覧ください。

出席報告

	会員数	休会者	出席者	欠席者	補填者	率
本日	52(52)	0	29(4)	23		56.86%
前々回	52(52)	0	26(4)	26	8	66.67%

※特別会員A(補欠法人会員)出席者 0名・特別会員B 出席者 0名

委員会報告

親睦委員会 石原 保幸 委員



10月3日、THE リベンジ！ BBQ 夜間例会を開催いたします。
時間は18時30分から、会場はロイヤルチェスター前橋です。
例会ですが、普段着でお越しください。
多くの皆様のご参加をお願いいたします。

奉仕総合委員会 高木 清成 副委員長



「共愛バザーについて」

- ・日 程／2024年9月28日(土)・29日(日)
- ・開催時間／9:00～16:00 (2日目は15:00まで)
- ・会 場／共愛学園中学・高等学校 前橋市小屋原町 1115-3 TEL:027-267-1000

◆企画:綿菓子販売について

前回のバザーは、会員の持ち寄りで商品を販売したが、来場者の反応が良くなく売上も良くなかった。2日目は内容を変えてヨーヨー釣りとお菓子の詰め放題を催したところ来場者の反応が非常に良かった。昨年を踏まえて今年は綿菓子販売とお菓子の詰め放題を販売したい。

価格は各、100円で販売。

- ・綿菓子販売、 1個 100円 100個販売 売上 10,000円
- ・お菓子詰め放題、1回 100円 200個販売 売上 20,000円

※ヨーヨー釣りは、綿菓子とお菓子の詰め放題を購入していただいた方にサービスする。

共愛学園への寄付を本年度は60,000円にしたい。

2024/9/19

販売の売り上げだけでは共愛学園への寄付が足りないのです、皆さまからのご寄付もお願いします。ご協力の程よろしくお願いたします。

部会報告

ゴルフ部会 角田 有司 部幹事



2024-2025 年度 国際ロータリー第2840地区・チャリティゴルフ大会 報告

・開催日 2024年9月7日(土) ・開催場所 鳳凰ゴルフ倶楽部

◆団体順位 前橋東RC 第11位

◆各団体上位 1位:戸塚 和昭 2位:大本 計馬 3位:藤原 崇史

初秋というのに驚くほどの猛暑の中、地区チャリティゴルフ大会に9名で参加しました。錦戸さんが初参加、みづえさんは暑さで途中ダウン、川嶋さんのまさかの Par4 コースでワンオンなど、トピックスが盛りだくさんで楽しいゴルフでした。

自クラブコンペも同時開催してダントツトップの成績で戸塚直前会長が優勝でした！

おめでとうございます。山岡さん、次もぜひ参加してくださいね！辞めないで！笑

会長 藤原 崇史



ニコニコBOX報告 山岡 俊介 委員

(順不同)



藤原会長・小山幹事:本日もよろしくお願いたします。

戸塚和昭直前会長:結婚記念日に花をいただきました。ありがとうございました。久々に妻にチューをしてもらいました。また消防庁から技術賞優秀賞をもらいました。

大本計馬さん:先日の地区大会ゴルフにての努力賞として！これでゴルフをあきらめないでね！！

釘島伸博さん:いつも大変お世話になり感謝しています！

坂口博樹さん:結婚記念日のお花ありがとうございました。あと1年はもちそうです！

鈴木みづえさん:昨日健康経営について前橋市の健康増進課の取材を受けました。前橋市のホームページに載るとのことなので、みなさん見てくださいね～。よろしくお願いしまーす♡

柴崎真緒さん:よろしくお願いします！

クラブ協議会

『クラブ細則変更決議』

1. 開会宣言 川嶋 潤 会長エレクト
2. 会長挨拶 藤原 崇史 会長
3. 議長選出 藤原 崇史 会長



2024/9/19

4. 例会決議 成立宣言

鈴木 みづえ 副幹事

会員総数 60名・投票権を有する会員 52名・出席者 29名、
細則第5条第3節により会員総数の1/3以上の出席をもって定足数
とするので、例会決議は成立致します。

5. 議案

本日の議題は第1号議案～第3号議案です。

第3号議案

・その他

その他の議案をお持ちでない場合は第3号議案のその他の削除を
お願い致します。

第1号議案

・細則改正について 鈴木 みづえ 副幹事

入会金の「以前会員だった者が・・・」について、本クラブか、他クラブ
も含めるのか、記載がないため検討し、以下の様に変更致します。

【現在】第7条 入会金および会費 第1節 入会金

入会金は50,000円とし、入会承認に先だって納入すべきものとする。
但し、下記の場合は入会金を免除するものとする。

- (a) 以前会員だった者が再入会する場合
- (b) 以前会員だった者の事業後継者又は3親等内の親族が入会する場合
- (c) 入会時、満80歳以上の者が入会する場合

【変更】第7条 入会金および会費 第1節 入会金

入会金は50,000円とし、入会承認に先だって納入すべきものとする。
但し、下記の場合は入会金を免除するものとする。

- (a) 以前**本クラブ**の会員だった者が再入会する場合
- (b) 以前**本クラブ**の会員だった者の事業後継者又は3親等内の親族が
入会する場合
- (c) 入会時、満80歳以上の者が入会する場合

採 決

この件につきまして何かご意見、ご質問はございますか？
ご承認いただける方は挙手をもってご承認ください。

(挙手)

ありがとうございました。

続きまして、

第2号議案

・2024-2025年度副会長指名について 川嶋 潤 指名委員長

推薦委員長を務めました川嶋です。

去る8月8日第50代、50周年の会長決定のために
推薦委員会を開催いたしました。

満場一致で釘島伸博パスト会長が推薦され、ご本人には
内諾をいただきました。

8月22日に理事会へ上程し、承認をいただいております。

以上、ご審議の程、お願い申し上げます。

よろしく申し上げます。

採 決

この件につきまして何かご意見、ご質問はございますか？
ご承認いただける方は挙手をもってご承認ください。

(挙手)

釘島 伸博 副会長よりご挨拶

力強く意気込みを語って下さいました。



